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Chères Champenoises, Chers Champenois,

Je suis heureux de vous partager ce numéro 16 de votre 
magazine communal, car vous allez le voir, celui-ci 
expose un grand nombre de nos accomplissements de 
ces derniers mois, reflet de notre détermination tout au 
long de ce mandat.

La conduite de nos services publics locaux est l’une des 
garanties apportées par la municipalité dans un contexte 
où la préservation de la qualité de vie devient un enjeu 
majeur.
En ce sens, c’est tout d’abord avec une grande 
satisfaction que je vous annonce l’ouverture officielle de 
la Maison des Services en plein cœur de ville, désormais 
pleinement opérationnelle. Elle incarne notre volonté 
de rapprocher les services publics de chacun d’entre 
vous. Ce lieu accueille désormais une agence postale 
communale et deviendra peu à peu un véritable cœur 
battant de notre commune.
Dans cette dynamique, le poste de police municipale y 
est installé, renforçant la présence et la réactivité de nos 
agents. Conscients des enjeux de sécurité actuels, nous 
avons engagé les démarches nécessaires pour que nos 
policiers municipaux soient prochainement armés, dans 
le respect strict de la réglementation en vigueur. Cette 
mesure, mûrement réfléchie, vise à assurer leur propre 
protection et à leur permettre d’agir avec efficacité dans 
les situations les plus sensibles.

Cette concrétisation de l’un de nos projets phare est une 
grande satisfaction qui va changer le visage de notre 
centre-ville et concrétiser notre engagement local en 
faveur de la proximité et de la sécurité.

Je souhaite également revenir sur les moments forts de 
mémoire partagée qui ont récemment jalonné la vie de 
notre commune. 
Le dernier dimanche d’avril, nous avons commémoré 
la Journée nationale du souvenir des victimes de 
la déportation, en hommage à celles et ceux qui ont 
souffert durant la Seconde Guerre mondiale. Puis le 
8 mai, nous avons célébré les 80 ans de la Libération 
aux côtés de la Communauté de Communes du Haut 
Val-d’Oise et de ses neuf communes membres, avec 
une programmation émouvante, ponctuée notamment 

par l’exposition commémorative organisée ici même, à 
Champagne-sur-Oise. À travers ces événements, notre 
municipalité entretient le lien entre les générations et 
rappelle les valeurs qui fondent notre histoire collective.

Enfin, parce que l’enjeu écologique est toujours plus 
prégnant lors des épisodes de chaleur estivaux, cet été 
verra l’achèvement de l’aménagement de la cour oasis 
de l’école élémentaire du Stade, conçu pour atténuer 
les effets d’îlot de chaleur urbain et améliorer le bien-être 
des enfants. Dans cette même dynamique d’amélioration 
du cadre de vie, j’ai eu l’honneur d’inaugurer le 6 juin 
dernier la réhabilitation de la résidence de l’Europe, 
un projet qui contribuera fortement au confort thermique 
des logements. 

Et puis il y a ces moments inattendus, empreints de fierté 
et d’enthousiasme, qui ponctuent la vie municipale. 
J’ai ainsi eu le plaisir de rencontrer récemment Andréa 
Rotger, Miss Val-d’Oise 2025. Son énergie, son ambition 
et sa détermination illustrent admirablement le potentiel 
de notre jeunesse champenoise. Encourageons-la 
chaleureusement à l’approche de l’élection de Miss Île-
de-France, le 20 septembre prochain à Dammarie-les-
Lys !
Je vous souhaite un très bel été et de bonnes vacances. 
Je vous remercie pour votre confiance.

Bonne lecture à toutes et à tous !

Stéphane CARTEADO
Maire de Champagne-sur-Oise

Vice-président de la CCHVO 
Délégué à l'économie locale et à la 

communication et au tourisme
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Une nouvelle vie pour la résidence de la 
Place de l’Europe 
Ce vendredi 6 juin 2025 marque une étape importante avec l’inauguration de la réhabilitation 
de la résidence place de l’Europe, signée Val d’Oise Habitat. En présence de Stéphane 
Carteado, Maire de Champagne-sur-Oise, des élus municipaux, et de Daniel Fargeot, 
sénateur du Val-d'Oise, Morgan Touboul, conseiller départemental en charge du Patrimoine 
remarquable, Marie-Christine Cavecchi, Présidente de Val d’Oise Habitat et du Département 
du Val d’Oise, Alexandre Pueyo, conseiller départemental en charge du logement social, 
Séverine Leplus, Directrice Générale de Val d’Oise Habitat.
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Créé en 1969, Val d’Oise Habitat (VOH) est un acteur incontournable de l’habitat social dans le département, avec 
près de 23 000 logements en gestion. Son engagement va bien au-delà de la simple construction : il œuvre pour une 
offre diversifiée, innovante et inclusive. En plus de cette réhabilitation, deux nouvelles résidences de cet organisme 
verront le jour à Champagne sur Oise : les Cyclamens rue des Martyrs, le domaine du Parc rue Welwyn. 

ACTUALITÉS

Pascal VAUZELLE
Adjoint délégué aux 

travaux, voiries, assainisse-
ment, environnement et à 

la sécurité

Une résidence aux enjeux multiples
La Résidence de l’Europe a rejoint le 
patrimoine de VOH en 2013. Installée sur 
une parcelle de 7 260 m², elle comprend 
58 logements, répartis entre 39 pavillons 
individuels et 19 logements collectifs. 
Aujourd’hui, la résidence fait l’objet 
d’un projet de rénovation global, centré 
sur l’amélioration du confort, de la 
performance énergétique, du cadre de 
vie et de la sécurité.

Le diagnostic commun des locataires
Dans le cadre de la préparation du 
projet, un état des lieux a été réalisé, 
révélant différentes problématiques : 
le stationnement (65 % des habitants 
rencontrent des difficultés à se garer), 
la gestion des ordures ménagères 
(près de 80 % des résidents déplorent 
un non-respect des consignes), les 
façades, menuiseries et les volets 
(sept locataires sur dix se disent insatisfaits 
de leur état), les parties communes, 
l'intérieurs des logements (chauffage 
inefficace, les problèmes électriques 
(prises défectueuses, rénovation des sols 
et équipements sanitaires dans les pièces 
humides).

Un projet autour de trois axes 
1. Travaux extérieurs : réhabilitation 
complète de l’enveloppe des 
bâtiments et installation d’une 
barrière d’accès pour renforcer la 
sécurité. 
 
2. Travaux intérieurs : réfection 
des parties communes, isolation 
des combles dans les logements 
collectifs, mise aux normes 
électriques, amélioration du 
système de ventilation. 
 
3. Optimisation de la performance 
énergétique : études ciblées sur 
la production d’eau chaude et 
le système de chauffage pour 
garantir des logements plus 
économiques et confortables.

Cette résidence a bénéficié d’une 
rénovation complète après un diagnostic 
approfondi : 58 logements réhabilités 
dont 19 logements collectifs, 39 pavillons 
individuels et une loge.

Un engagement qui se poursuit
Ce projet s’inscrit dans une stratégie 
plus large de développement. 
Vous verrez prochainement : 
aménagement futur d’une aire de 
jeux au cœur de la place du quartier.  
Ces nouveaux amménagements 
viendront embellir la vie de ce 
quartier : avec des logements 
modernes, accessibles et adaptés 
à toutes les étapes de la vie.

Cette inauguration symbolise la 
mobilisation d’un territoire pour 
bâtir un avenir plus solidaire, plus 
écologique et plus inclusif.
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Inauguration de la Maison des Services : 
ouverture le 23 juin 2025 !
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Un nouveau souffle pour les services publics de proximité ! Après plusieurs mois de travaux, 
la Ville de Champagne sur Oise est heureuse d'inaugurer officiellement la Maison des 
Services. En plein cœur de ville, au 13 rue jules picard, ce nouvel espace centralisera 
plusieurs services municipaux dans des locaux modernes, accessibles et pensés pour 
répondre au mieux aux besoins des habitants.

Une opportunité immobilière transformée en projet de territoire
Tout est parti d’une belle opportunité immobilière au cœur de Champagne : un site idéalement situé, saisi par la 
municipalité afin d’y regrouper des services essentiels. Ce choix stratégique a donné naissance à un projet 
structurant : la Maison des Services.

Une agence postale communale pour un service de proximité renforcé
Au sein de ce nouvel espace, une agence postale communale est installée rue 
Jules Picard, offrant un service de proximité moderne, fonctionnel et durable à 
tous les riverains. Son implantation permettra de garantir la continuité et la qualité 
du service postal pour tous les habitants. Horaires d'ouvertures : lundi, mercredi : 
13h30 - 17h15 ; Mardi, jeudi et samedi : 8h30 - 11h45 ; Vendredi : 13h30 - 16h15.

Un nouveau poste de police municipale pour plus de réactivité
La Maison des Services accueillera également le nouveau poste 
de police municipale, positionné de façon plus centrale pour une 
présence renforcée et une meilleure proximité avec les habitants.  
Horaires d'ouvertures : du lundi au vendredi, de 8h à 19h30, le mercredi 
de 10h30 à 19h30le samedi de 8h à 12h.

Un parking neuf et pratique pour faciliter l'accès à la Maison des Services
Afin de garantir un accès simple et confortable pour les commerces avoisinants, 
un tout nouveau parking a été aménagé rue Jules Picard. Situé juste en face de la 
Maison des Services, il propose 18 places de stationnement, dont une réservée aux 
personnes à mobilité réduite (PMR).

Ce parking, pensé pour répondre aux besoins des usagers, est placé en zone bleue, 
permettant un stationnement gratuit limité à 1h30.

Accessible 7 jours sur 7, de 8h00 à 22h00.
La circulation y est organisée en sens unique : entrée par la rue Jules Picard, sortie par la rue Pierre de Montreuil.
Ce nouvel aménagement vient compléter l’offre de services proposée, en facilitant l’accès aux équipements pour 
tous les habitants.
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Paroles d'élu(e)s !L’ACTU

Mercredi 12 mars 2025
Atelier intergénérationnel du Conseil des Aînés

Dans le cadre de son engagement en faveur du 
lien intergénérationnel, la commission "Solidarité et 
intergénérationnel" du Conseil des Aînés a organisé 
un atelier "Jeux de sociétés". Après une session de 
lecture avec les petits, nos aînés ont partagé un 
moment convivial avec les jeunes du Centre de 
Loisirs. Cartes, pendu, puzzles… Une belle variété de 
jeux a permis aux participants de s’amuser ensemble. 
Les sourires et les rires ont rythmé cette rencontre 

dans une ambiance détendue et bienveillante.

Rolande REBYFFE 
Adjointe déléguée aux affaires 

sociales et au logement

Tout au long de l'année
Contrôle de vitesse de la Police Municipale
La lutte contre la vitesse, facteur générateur 
d’accidents, est un travail de tous les jours pour 
la police municipale de Champagne-sur-
Oise. De façon autonome ou conjointement 
avec les services de Gendarmerie, les 
fonctionnaires effectuent des contrôles 
quotidiens, inopinés et sur différents axes 
routiers de la commune. Ces actions ont 
avant tout pour but de responsabiliser les 
automobilistes aux dangers qu’ils risquent 
et font encourir en adoptant une vitesse 
excessive.

Pascal VAUZELLE
Adjoint délégué aux travaux, 

voiries, assainissement, 
environnement et à la sécurité

Vendredi 11 avril 2025
Cross des écoles : une journée sportive 

inoubliable pour nos jeunes champions ! 
Le vendredi 11 avril le parc municipal a accueilli 
avec enthousiasme le Super Cross des écoles 
Duhamel, du Centre et du Stade. Un événement 
sportif et festif réunissant petits et grands sous un 
magnifique soleil. Dès le matin, les plus jeunes 
élèves ont pu découvrir les joies de la course 
à pied, accompagnés de leurs enseignants, 
animateurs et parents venus les encourager. 
L’après-midi, ce sont les plus grands qui ont pris le 
relais. Le parcours, plus long et plus exigeant, offrait 
un terrain de jeu varié, rien n’a été épargné à nos 
jeunes athlètes ! À l’arrivée, chaque enfant a été 
médaillé avec fierté par les élus de la commune. 
Une belle manière de récompenser l’effort et 
la persévérance. Un immense bravo à tous les 
coureurs pour leur détermination et leur bonne 
humeur, ainsi qu’à tous les organisateurs pour cette 
journée parfaitement orchestrée !

Didier VAUCHEL
Adjoint délégué aux

affaires scolaires

Ermelinda AMEAO
Adjointe déléguée à 
la petite enfance et à 

l'enfance
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Mardi 29 avril 2025
L'Auto Studio à Champagne sur Oise 
Nous vous l'annoncions dans le précédent 
numéro : le dispositif "Auto Studio" de 
l'association l'Œil du Baobad, a installé son 
studio de production dans notre commune. 
La 1ère session s'est déroulée courant mars 
au Jardin de Champagne, puis une 2ème 
session s'est tenue le mardi 29 avril sur le 
parvis de l'école Duhamel, pour le plus grand 
bonheur des enfants. Accompagnés par 
des professionnels, petits et grands ont eu 
l'occasion de se projeter dans un véritable 
tournage hollywoodien grâce à une mise en 
scène immersive : costumes et accessoires 
pour incarner les rôles, décors immersifs, et 
même, bruitages et effets spéciaux pour une 
ambiance captivante !

Alexandra MARGUERITE
Adjointe déléguée à l'animation 

locale et cérémonies

Mercredi 16 avril 2025
Le retour des ados au ski pendant les vacances 
d’avril : glisse sans neige, mais pas sans fun ! 
Pendant les vacances d’avril, les ados reprennent 
le ski… mais pas forcément pour dévaler des pistes 
enneigées. Ce « ski sans neige » séduit les jeunes 
qui veulent profiter de la glisse toute l’année. 
À noter : certaines collines, notamment dans le Nord de la 
France, sont désormais recouvertes d’une surface brevetée 
qui permet de skier presque comme sur une vraie piste. Une 
opportunité pour nos jeunes : des vacances sous le soleil, 
avec du sport, de la musique… et sans le froid hivernal.

Abdel BABACI 
Adjoint délégué à la

jeunesse et la vie 
associative

Mardi 15 et jeudi 17 avril 2025

Ermelinda AMEAO
Adjointe déléguée à 
la petite enfance et à 

l'enfance

Des animations uniques proposées aux enfants Champenois  ! 
Le Centre de Loisirs a réservé de belles surprises aux enfants 
durant les vacances d’avril. Mardi 15 avril après-midi, les plus 
grands ont pu découvrir un sport collectif innovant : le raqball. 
Ce nouveau jeu hybride, à mi-chemin entre le badminton et 
le basket, a rapidement séduit les jeunes sportifs. Équipés de 
raquette, les enfants se sont initiés à ce sport offrant un bon 
équilibre entre activité physique et esprit d’équipe. Le jeudi 
suivant, ce sont les petits qui ont été à l'honneur avec un 
spectacle de magie animé par Pascal Chunlaud. Plongés dans 
un univers merveilleux peuplé de rêves et d’amis imaginaires, les 
enfants ont été captivés par ses tours de magie et les histoires 
féeriques qu’il a fait vivre sur scène. Une parenthèse magique, 

pleine de rires, qui a su éveiller l’imaginaire de chacun.

Mardi 27 mai 2025
Nouveau salon de toilettage dans votre 
commune : le bien-être canin à l’honneur ! 
Depuis début juin, une belle nouveauté a vu le jour 
à Champagne : l’ouverture d’un tout nouveau salon 
de toilettage : La Canicherie. Un espace chaleureux 
et familial, dirigé par Anne, une passionnée des 
animaux. Avec son équipe attentionnée, elle vous 
accueille dans un cadre cosy où chaque chien est 
traité avec douceur, respect et professionnalisme. 
Chez Anne, le bien-être de votre compagnon à quatre 
pattes est une priorité absolue. Chaque séance de 
toilettage, d’une durée de 2h à 2h30, inclut non seulement 
les soins essentiels, mais aussi un temps de repos pour 
que votre chien se sente détendu et en confiance. 
Plus d'informations sur : www.lacanicherie-toilettage.fr 

Audrey MAZUREK
Adjointe déléguée aux 
finances aux budgets et 

à la vie économique
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Comme chaque année, cette journée du dernier dimanche d’avril rappelle l’indispensable 
devoir de mémoire envers celles et ceux qui ont souffert dans les camps de concentration 
et d’extermination nazis durant la Seconde Guerre mondiale.

26 avril 2025 : journée nationale du souvenir 
des victimes de la déportation

Un moment de recueillement partagé
Dès 17h30, élus, représentants des associations d’anciens combattants, habitants et jeunes générations se sont réunis sur la 
Place du Général de Gaulle pour la cérémonie officielle. Dans une atmosphère empreinte de solennité et de respect, les 
participants ont rendu hommage aux déportés, en déposant des gerbes de fleurs et en observant une minute de silence.
Les discours prononcés ont souligné l'importance de transmettre la mémoire des horreurs passées afin de mieux préserver la 
paix et les droits humains aujourd'hui. Un appel clair à la vigilance et à la fraternité.
La commémoration s’est poursuivie à l'église Notre-Dame de l’Assomption, avec une messe du souvenir. La cérémonie 
religieuse, ouverte à tous, a offert un espace de recueillement pour honorer les victimes.

Un devoir de mémoire vivant
À travers ces instants partagés, Champagne-sur-Oise a renouvelé son engagement : ne jamais oublier les victimes de la 
déportation et transmettre aux jeunes générations les leçons de l’Histoire. En rappelant le passé, la commune œuvre pour un 
avenir fondé sur la paix, la dignité humaine et la justice.

Ensemble, nous avons honoré la mémoire de celles et ceux qui ont souffert et péri dans les camps de la Seconde Guerre 
mondiale. Ensemble, nous avons renouvelé notre engagement : ne jamais oublier.

Merci à tous pour votre présence !

Alexandra MARGUERITE
Adjointe déléguée à l'anima-

tion locale et cérémonies

VIE
MUNICIPALE

Souvenir des héros de la déportation
Dès leur arrivée au pouvoir en 1933, les nazis instaurent un système concentrationnaire pour persécuter 
opposants, « asociaux » et minorités, notamment les Juifs. Durant la Seconde Guerre mondiale, la    
 déportation s'intensifie avec l'extension des camps en Europe occupée. Plus de 150 000 personnes sont   
   déportées depuis la France, dont 75 000 Juifs, victimes de mesures génocidaires. Plus de 100 000 
    déportés français périssent, dont 96% des Juifs. 
 
        Après la guerre, pour préserver la mémoire des victimes, des lieux de souvenir sont créés et des   
          associations réclament une journée nationale dédiée. En 1954, la loi établit que le dernier dimanche  
                                                                          d'avril devient la "Journée nationale du souvenir des victimes  
                                                                                et des héros de la déportation", visant à rappeler les horreurs  
                                                                                du nazisme et à rendre hommage aux déportés. 
 
                                                                                Chaque année, des cérémonies officielles sont organisées   
                                                                                 dans tout le pays.
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80 ans de la Libération : un hommage  
exceptionnel sur tout le territoire !
Du 3 au 7 mai 2025, la Communauté de Communes du Haut Val-d’Oise et ses 9 communes 
membres ont organisé les 80 ans de la Libération avec une programmation émouvante 
et instructive, déployée sur tout le territoire. Parmi les événements phares : l’exposition 
commémorative de votre commune pour faire revivre l'Histoire.

Une exposition immersive et poignante
Une exposition immersive unique retraçant la vie du territoire sous l’Occupation :

• Photographies et documents d’époque
• Uniformes, objets authentiques et pièces historiques
• Scènes de vie reconstituées
• Maquettes d'exception
Chaque élément vous a plongé dans le quotidien des Français entre 1940 et 1945, en 
rendant hommage au courage des combattants, résistants, déportés et civils.

Sur place, des passionnés d’histoire ont partagé leurs connaissances avec 
enthousiasme. Leurs récits vous feront revivre cette période avec émotion, pédagogie 
et humanité — une belle opportunité de transmission intergénérationnelle.

Cérémonie officielle à Champagne 
En ce 8 mai, la commune s’est une nouvelle 
fois rassemblée pour commémorer la fin de la 
Seconde Guerre mondiale. 

Une après-midi de mémoire et d'émotion à Bernes-sur-Oise 
L'après-midi, les festivités ont repris à Bernes-sur-Oise avec un rendez-vous donné 
devant la mairie. Dès 14h30, le public a eu l'honneur d’assister à un moment fort et 
émouvant : la reconstitution exceptionnelle de la libération de la commune par les 
forces britanniques et américaines, venues chasser l’occupant nazi. Cette scène, 
fidèle aux événements historiques, a su captiver le public. Costumes d'époque, 
véhicules militaires, mise en scène précise : tout était réuni pour offrir au public une immersion totale. 

À la suite de cette reconstitution, une cérémonie officielle de 
commémoration s’est tenue en présence de nombreuses personnalités. 
Les maires des communes membres de la CCHVO étaient présents, 
aux côtés de sa présidente, Mme Catherine Borne. L’événement a 
également rassemblé plusieurs figures politiques du Val-d’Oise : Monsieur 
Pierre Barros, Monsieur  Daniel Fargeot, Monsieur Arnaud Bazin, Monsieur 
Rachid Temal, tous quatre sénateurs du département, ainsi que Madame 
Ayda Hadizadeh, députée. Étaient également présents Morgan Touboul 
et Mme Sabrina Ecard conseillers départementaux du Val d'Oise. 
 
Cette journée forte en symboles et en émotions a permis de rappeler à tous 
l'importance du devoir de mémoire et de la transmission historique, pour ne 
jamais oublier les sacrifices consentis pour notre liberté.

La cérémonie s’est tenue en présence de Monsieur Stéphane CARTEADO, Maire 
de la commune, de Monsieur Arnaud BAZIN, Sénateur du Val-d’Oise, des élus du 
Conseil municipal, des autorités civiles et militaires, des représentants des associations 
d’anciens combattants, ainsi que de nombreux habitants.  
 
Ce moment de recueillement, empreint d’émotion et de dignité, a rappelé 
l’importance de la mémoire collective et la nécessité de transmettre aux jeunes 
générations les valeurs de paix, de liberté et de fraternité.
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Cette année encore, la municipalité maintient ses engagements en matière d’investissements, toujours au profit de l’amélioration 
du cadre de vie des Champenois. Voté en Conseil Municipal le 20 mars dernier, le Budget 2025 s’inscrit dans une dynamique 
responsable et tournée vers l’avenir. Son objectif ? Continuer de répondre aux besoins des Champenois et mettre en œuvre des 
projets qui transformeront positivement notre commune.

Un budget qui anticipe les besoins de demain
Le budget 2025 s'inscrit dans la lignée de la politique municipale établie au fil des années, 
caractérisée par une gestion responsable et rigoureuse des ressources financières. Cette 
approche a permis de garantir la stabilité financière de la ville et de répondre aux besoins 
essentiels des administrés. 

BUDGET 2025

LES GRANDS CHIFFRES

7 317 640 €
Budget de fonctionnement
Les dépenses de fonctionnement sont 
liées au fonctionnement courant de la 
commune. Ils comprennent : 
- les dépenses de personnel,
- les dépenses d'entretien et de fournitures,
- les fluides,
- les subventions versées aux associations, 
- ou les intérêts des emprunts.

7 417 365 €
Budget d'investissement
Les dépenses d'investissement de la 
commune comprennent : 
- le financement des investissements,
- les rénovations des bâtiments 
communaux,
- les acquisitions mobilières ou immobilières.

LES GRANDS PROJETS

L'ouverture de la Maison 
des Services
L’année 2025 sera marquée 
par l’inauguration de 
la maison des services, 
le 13 juin prochain,  
qui accueillera notre 
Police Municipale, et 
l’ouverture de l’Agence 
Postale Communale 
en remplacement de 
l'ancienne poste.

L'église Notre-Dâme-de-
l'Assomption
Après les études faites 
entre 2021-2024, les travaux 
de rénovation de l’église 
pourront démarrer cette 
année. Plus globalement, 
en plus de l’assainissement 
de l’édifice, c’est le porche 
qui sera restauré. Le budget 
alloué à cette opération 
est de 840 000€ pour une 
première phase de travaux. 

Le Centre Cutlturel
La construction d’un centre 
culturel à Champagne 
est l’un des projets phares 
de notre mandature. La 
mise en œuvre de ce pôle 
culturel et associatif initie la 
création d’un lieu convivial 
et chaleureux, à proximité 
du parc municipal. 

Les aires de jeux
La création de deux 
nouvelles aires de jeux ainsi 
que la rénovation de l’aire 
de jeux du parc municipal 
permettront d’offrir aux 
champenois des structures 
modernes et sécurisées.
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Construire aujourd'hui, 
                    préparer demain !

71 k€
Service à la population

3 392 k€
Enfance, scolarité, sport, 
solidarité

465 k€
Sécurité

2 607 k€
Entretien des bâtiments publics

4 665 k€
Fonctionnement de la collectivité

3 535 k€
Culture, patrimoine, 
attractivité

Audrey MAZUREK 
Adjointe aux finances, au budget 

et à la vie economique

Le mot de l'élue
" 2025 : Un budget d’action et de responsabilité
Depuis l’année 2023, les finances d’une commune sont difficilement prévisibles. 
Dans un contexte économique toujours incertain, la Ville affirme ses choix : 
maintenir un cap budgétaire rigoureux tout en poursuivant les investissements 
essentiels à la vie quotidienne des Champenois. Un équilibre exigeant mais 
nécessaire, pour une gestion durable et transparente.

Chaque euro engagé est pensé pour répondre concrètement aux besoins des 
habitants tout en garantissant la soutenabilité de notre trajectoire financière. "

LES GRANDES MASSES

Important !

est confrontée, et ce, sans augmentation des impôts.

Un budget élaboré avec rigueur et réalisme, en dépit de 

fortes contraintes financières auxquelles la commune
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Installée comme praticienne en réflexologie occidentale, Bénédicte exerce selon la méthode Claire Richard, une approche 
douce et précise qui s’appuie sur les bienfaits des stimulations nerveuses au niveau des pieds. Rencontre avec une passionnée 
qui a troqué une carrière dans la publicité pour une vocation tournée vers le bien-être des autres.

Une technique ancestrale adaptée au monde moderne
« La réflexologie existe depuis l’Antiquité dans la médecine chinoise », explique Bénédicte. 
En Occident, cette pratique a été développée au début du XXe siècle par un médecin 
américain qui découvrit que des pressions exercées sur certaines zones du pied pouvaient 
soulager divers symptômes. « On stimule les terminaisons nerveuses du pied – il y en a 
environ 7 200 – et le message est envoyé au système nerveux jusqu’à l’organe concerné. 
» Si elle ne prétend pas guérir, la réflexologie permet d’apaiser, de calmer et de soulager 
un large éventail de troubles.

Une clientèle de tous âges et des problématiques variées
De un mois à 93 ans : c’est la tranche d’âge des clients que Bénédicte reçoit. Les motifs 
de consultation sont variés : troubles digestifs, stress, anxiété, troubles du sommeil, douleurs 
liées à la fibromyalgie, endométriose ou encore arthrose. « C’est très large, ce qui rend 
mon métier encore plus enrichissant. »

Avec les tout-petits, Bénédicte mise sur la pédagogie. Lors de ses ateliers pour nourrissons, 
elle travaille avec un poupon et remet une fiche explicative aux parents. « Je fais la séance sur l’enfant, pendant que 
les parents s’entraînent sur le poupon, et on échange ensuite sur les gestes, les ressentis, les zones à stimuler. »

Déroulement d’une séance type
Chaque séance débute par un moment d’échange pour identifier les besoins. « La 
première est toujours un peu plus longue, car on établit un bilan. Ensuite, le patient 
s’installe confortablement, semi-allongé dans un fauteuil relax. » La séance dure 
environ une heure pour un adulte. 

Des contre-indications à connaître
Bien que douce et naturelle, la réflexologie présente certaines contre-indications. « On
évite de pratiquer sur les personnes ayant eu une phlébite ou une embolie pulmonaire 
depuis moins de six mois, ou souffrant d’artérite ou d’érysipèle. » Pour les femmes 

enceintes de moins de trois mois, la zone reproductive est volontairement évitée pour préserver la grossesse.

Des prestations variées
Bénédicte propose principalement la réflexologie plantaire, mais aussi la réflexologie palmaire – plus courte (30 minutes) 
– et de la réflexologie crânio-faciale.

Combien de séances sont nécessaires ?
Il n’existe pas de réponse unique. « Tout dépend de la chronicité du trouble et du niveau d’inconfort. Je demande 
souvent : sur une échelle de 1 à 10, à combien évaluez-vous votre gêne ? » Cette approche permet d’adapter le suivi 
à chaque individu.

Une reconversion dictée par le cœur
Ancienne professionnelle du commerce et de la publicité, Bénédicte a toujours été attirée par les médecines douces. 
Sa reconversion est née d’un alignement personnel profond. « Apporter du bien aux autres fait beaucoup de bien à 
soi-même. » Elle se souvient d’un petit garçon de trois ans, soulagé en trois séances de ses problèmes de constipation : « 
Il m’a fait un câlin, comme un merci silencieux. Ce n’est pas un métier, c’est du bonheur ! »

                 Envie de découvrir ?
                   Bénédicte propose régulièrement des séances découvertes lors des journées de don du sang. Vous pouvez               
                   la retrouver sur son site www.lasanteparlespieds.com ou sur Instagram : @lasante_parlespieds.12

À la découverte de nos commerçants !
La réflexologie selon Bénédicte : soulager les maux par les pieds

ECONOMIE

Audrey MAZUREK
Adjointe aux finances, 

budget et vie économique
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 “Je veux inspirer les jeunes filles à croire en elles”

                                                  Stéphane Carteado : Qu’est-ce qui vous a poussée à participer à un concours de beauté ?
                                                     Andréa : C’était un rêve de petite fille, mais avec le temps, c’est devenu un véritable objectif de     
                                                         de femme. C’est un défi personnel que je suis fière d’avoir relevé.

                                                               Stéphane Carteado : Quels sont, selon vous, les traits de caractère qui vous définissent ?
                                                                 Andréa : Je dirais que je suis souriante, déterminée et que j’aime apporter des ondes 
                                                                   positives autour de moi. J’essaie toujours d’aller au bout de ce que j’entreprends.

                                                                  Stéphane Carteado : Quel a été votre plus grand défi jusque-là ?
                                                                  Andréa : M'adresser à une salle de 600 personnes pendant l’élection. Je suis de nature assez                                
                                                                   réservée, donc c’était un vrai dépassement de soi. Et je suis fière d’y être parvenue !

                                                                Stéphane Carteado : Quelle est la plus belle leçon que la vie vous a apprise ?
                                                              Andréa : Il faut toujours se relever. L’échec n’est pas une fin en soi, mais une étape. Chaque                              
                                                            chute est une occasion d’apprendre et de progresser.

Stéphane Carteado : Bonjour Andréa, et félicitations pour votre élection. Pouvez-vous vous présenter pour ceux qui ne vous 
connaissent pas encore ?
Andréa : Bonjour Monsieur le Maire, merci beaucoup pour cette invitation ! Je m'appelle Andréa Rotger, j'ai 21 ans, je viens de 
Champagne-sur-Oise, et j'ai été élue Miss Val-d’Oise le 3 mai dernier à Beaumont-sur-Oise. Je représenterai notre territoire, et 
Champagne bien-sûr, à l’élection régionale de Miss Île-de-France, le 20 septembre.

                                                       Stéphane Carteado : Comment s’est déroulée l’aventure Miss Val-d’Oise?
                                                 Andréa : Il y avait d’abord un casting de 50 candidates. Seules 12 ont été sélectionnées pour la finale. 
                                          Et ensuite, tout s’est joué lors de l’élection officielle. Un moment très fort émotionnellement.

Stéphane Carteado : Que ressentez-vous en vue de l’élection Miss Île-de-France ?
Andréa : Beaucoup d’excitation et un peu de pression. La concurrence est plus intense. Je me prépare mentalement et 
physiquement. Je veux être à la hauteur pour représenter dignement Champagne-sur-Oise et le Val-d’Oise.

Stéphane Carteado : D’après vous, quelle est la mission d’une Miss ?
Andréa :  Rester authentique, naturelle et transmettre des valeurs positives. J’aimerais inspirer et faire du bien autour de moi.

Stéphane Carteado : Y a-t-il une cause qui vous tient à cœur ?
Andréa : Oui, la lutte contre la sédentarité. Je suis coach bien-être, donc je milite pour une vie plus active, à travers le sport et la 
nutrition. C’est aussi dans cette optique que j’ai lancé ma marque de vêtements de sport pour femmes : FAMFIT.

Stéphane Carteado : Comment utilisez-vous votre visibilité pour impacter positivement les autres ?
Andréa : En allant à la rencontre des gens, en partageant du contenu positif sur les réseaux, en animant des ateliers et en soutenant 
des projets locaux.

Stéphane Carteado : Quel message aimeriez-vous adresser aux jeunes filles qui manquent de confiance en elles ?
Andréa : Je leur dirais d’y aller pas à pas, de se répéter chaque jour qu’elles sont belles, fortes et capables. La confiance se construit, 
c’est un travail personnel, mais c’est possible. Il faut croire en ses rêves.

Stéphane Carteado : En dehors de ce concours, quelles sont vos autres activités ?
Andréa : Je suis entrepreneuse dans le sport et la communication. Je crée du contenu pour les réseaux sociaux 
et j’accompagne des femmes à atteindre leurs objectifs via le coaching sportif et la nutrition.

Stéphane Carteado : Quelles sont vos passions ?
Andréa :  Le sport, évidemment, mais aussi la mode. J’adore le shopping et tout ce qui touche 
à l’élégance et au style.

Stéphane Carteado : Quelle est pour vous la vision de la beauté en 2025 ?
Andréa : La beauté ne se limite plus à l’apparence extérieure. Il faut apprendre à connaître 
les gens en profondeur, au-delà des apparences.

Stéphane Carteado : Andréa, une anecdote ? 
Andréa : Alors il faut savoir que trois ans avant, dans la même salle, j'ai été voir Miss Val 
d'Oise. Et trois ans après, je suis devenue cette Miss. C'est incroyable !

Stéphane Carteado : Bravo ! Un dernier mot pour vos soutiens ?
Andréa : Merci du fond du cœur ! Venez nombreux me soutenir à Dammarie-les-Lys pour 
l’élection régionale le 20 septembre. On peut voter sur place et par SMS. Et pour suivre mon 
aventure, retrouvez-moi sur Instagram : @andrearotgeroff.

Entretien avec Andréa, Miss Val-d’Oise 2025
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Retour sur le 8 mars : spectacle Danses… Contes et Poésie à Champagne 
À l’occasion de la 27ème édition du Printemps des Poètes, Pact en Vexin et Envolémoi 
Éditions ont offert au public Champenois une soirée hors du temps où s’allient différentes 
formes d’arts.

Dès l’ouverture, l’association ADAJ d’Auvers-sur-Oise a subjugué l’audience avec une 
introduction dansée captivante, transportant les spectateurs dans un univers où la danse 
et la musique se sont mêlées avec grâce.
Le moment phare de la soirée fut l’intervention de Mario Urbanet, lauréat 
du Prix Léopold Senghor, qui a enchanté l’assistance avec un récital en solo. 
Une interprétation sublimée par la présence du violoniste Antoine Ladrette, 
dont les notes envoûtantes ont résonné en parfaite harmonie avec les vers 
déclamés. 

Les spectateurs ont salué la qualité des performances et l’atmosphère intimiste 
qui régnait dans la salle. Chaque moment a contribué à enrichir cette soirée 
exceptionnelle, offrant une diversité artistique et émotionnelle unique.

Une soirée Jazz exceptionnelle à la salle Scheurer !
Le samedi 15 mars restera gravé dans les mémoires des amateurs de musique. Deux concerts 
d'exception, organisés par les ateliers de musiques actuelles du conservatoire ont fait vibrer la salle 
Scheurer tout au long de la journée. Dès 17h, les élèves du département Jazz et Musiques Actuelles 
Amplifiées ont eu l'opportunité de montrer l'étendue de leur talent. Ce concert fut l'occasion pour 
ces jeunes artistes de présenter leur travail devant un public conquis, enthousiaste et attentif. 
 
En soirée, les Ateliers de Musiques Actuelles ont embarqué le public dans 
un voyage musical fascinant avec leur spectacle "Un Autre Monde". 
Une vingtaine d'artistes ont transporté l'auditoire à travers un répertoire 
riche et varié, alternant musiques de films, standards pop et rock, pour 
finir en beauté avec un medley magistral de "Starmania". La qualité et la 
diversité des tableaux proposés ont bluffé le public, qui n'a pas manqué 
d'exprimer son admiration par de chaleureux applaudissements !

Instant culture !
Chaque mois, nous vous proposons un programme culturel riche et varié. Revenons 
ensemble sur le printemps culturel à Champagne qui a mis à l'honneur le spectacle vivant.

Thierry JOUÈ
Conseiller municipal 
délégué à la culture

CULTURE

ISARA, concert musiques de films : quand le cinéma prend vie en musique
C’est dans un cadre exceptionnel de Notre Dame de l'assomption, qu'ISARA nous a 
fait voyager pendant 2h au travers des plus belles musiques de films. Au cours de ce 
concert participatif animé avec brio par Monsieur Thierry JONQUOIS, le public a été 
mis à contribution pour découvrir le titre des films. 

De "Star Wars" à Barry Lyndon en passant par la Panthere rose ou la gloire de mon 
Père, les musiciens d'ISARA nous ont régalé et ont fait vibrer la salle en donnant une 
nouvelle vie à ces bandes-son cultes. Chaque morceau devenait un véritable voyage émotionnel, 
où souvenirs cinématographiques et frissons musicaux se mêlaient avec élégance.

Cerise sur le gâteau : les spectateurs ont eu la possibilité de participer à un blindtest durant la soirée, 
avec à la clé des places de cinéma à gagner. Une belle manière de prolonger l’expérience et de 
continuer à célébrer le cinéma au-delà du concert.

Retrouver toute la programmation culturelle sur champagne95.



15

La commune renforce son engagement  
environnemental !
Face aux enjeux environnementaux actuels, la commune s'engage résolument à protéger 
la nature et à promouvoir un développement durable. Plusieurs projets concrets témoignent 
de cet engagement, allant de la plantation d’arbres à des actions de sensibilisation, en 
passant par la gestion responsable des ressources. 

Un investissement continu en direction de la nature
Depuis l'année dernière, la commune a planté plus de 69 arbres dans divers 
lieux. Ces plantations ont eu lieu dans des espaces tels que la rue Victor Hugo, 
le jardin pédagogique, l’école Duhamel, le plateau sportif et le secteur des 
menhirs. Ces projets ne sont qu’un début, et d’autres suivront prochainement, 
notamment sur la RD4 (7 arbres) et la rue Pasteur (14 pieds d’arbres). Ces 
actions illustrent l'engagement de la commune pour un avenir plus vert et 
responsable. Une démarche à la fois simple et impactante, qui permet de 
conjuguer respect de l’environnement et embellissement du cadre de vie.

ENVIRON-
-NEMENT

Pascal VAUZELLE
Adjoint délégué aux  

travaux, voiries, assainissement, 
environnement et à la sécurité

Le « recyclage » des végétaux des vœux du Maire 2025 : une démarche 
écoresponsable
Comme chaque année, des végétaux ont été achetés pour décorer la salle 
de la cérémonie des vœux du Maire. Toutefois, derrière cet achat esthétique, 
se cache une véritable démarche écologique : l’objectif était d’assurer une 
seconde vie à ces plantes en les intégrant durablement dans le paysage de 
la commune.
Ces végétaux ont été replantés dans différents espaces publics, ce qui a 
permis de réduire le gaspillage tout en augmentant le patrimoine végétal 
de la commune. La plantation a eu lieu sur la place de Verdun, un lieu 
emblématique, où ces végétaux ont trouvé une nouvelle place, contribuant 
ainsi à l’embellissement et à la verdure de cet espace central.

Sensibilisation au tri des déchets : une action pédagogique à l'école 
Duhamel
Dans le cadre de son engagement pour un avenir plus durable, 
Valorbiocompost, missionné par le syndicat Tri Or, a mené une nouvelle action 
de sensibilisation à l'école Duhamel mercredi dernier. Cet atelier interactif et 
pédagogique avait pour objectif de sensibiliser les élèves et le personnel à 
l'importance du tri et de la collecte des déchets, notamment organiques.
Grâce à des supports visuels adaptés, les enfants ont découvert le cycle de vie 
des déchets, de leur collecte à leur transformation en compost. L'intervenante 
a su capter leur attention en leur expliquant comment trier efficacement leurs 
déchets à la maison et à l'école, en mettant en avant des gestes simples du 
quotidien. 

Compostage : un petit geste pour de grands effets. Formez-vous avec TRI-OR ! 
Le syndicat TRI-OR vous propose plusieurs sessions de formation au compostage 
pour vous permettre de vous lancer ou d’approfondir vos connaissances. Des 
formations ludiques, gratuites et ouvertes à tous, animées par Edith Colard, 
experte en gestion de déchets organiques pour la société Valorbiocompost.
L’inscription se fait en quelques clics sur le site Internet du syndicat TRI-OR. 
Remplissez simplement le formulaire en ligne et un mail de rappel vous 
sera envoyé une semaine avant la date de votre session. À l’issue de cette 
heure de formation ludique et instructive, chaque participant repart avec 
: un composteur en plastique ou en bois (moyennant une participation de 
25€ pour le bois), un bioseau, ainsi qu’un guide pratique du compostage. 
Apprenez à réduire vos déchets tout en enrichissant votre jardin !
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L'actus des assos Champenoises
Au cœur du tissu social et culturel, les associations champenoises jouent un rôle essentiel 
dans la dynamisation de la commune. Qu’elles soient sportives, culturelles, solidaires ou 
environnementales, elles incarnent l'engagement citoyen et la diversité des initiatives 
locales.

ASSOCIATIF

Abdel BABACI  
Adjoint délégué à la  

jeunesse et vie associative

Retrouvez toute l'actu sur champagne95.fr

L'AS Judo de Champagne sur Oise : entre tournois et stages
Début mars, le dojo de Champagne a accueilli le stage annuel de Vétérans rassemblant une 
soixantaine de judokas venus partager leur passion. Une journée très riche : elle a débuté par 
un échauffement dirigé par Vincent Ridolfo, puis une préparation physique assurée par David 
Di Filippo. Ensuite, un moment dédié à la culture Judo a été animé par Jean-Pierre Sarie, 
offrant un regard enrichissant sur l’histoire et les valeurs de cette discipline. Enfin, Emmanuel 
Leroux a clôturé la journée en présentant un travail technique sur le système d’attaque. Une 
belle journée de Judo, de transmission et de camaraderie, qui illustre bien le dynamisme de 
ce club au coeur de l'actualité ! Retrouvez toute l'actualité sur www.asjc.free.fr.

Le traditionnel LOTO du Sporting Football Club de Champagne
Le S.F.C a encore frappé fort en ce début d'année avec son Loto géant. Un 
rendez-vous incontournable qui a rassemblé plus de 500 participants venus tenter 
leur chance dans une ambiance conviviale. Une soirée placée sous le signe du 
jeu avec de magnifiques lots : drone, PlayStation, home cinéma… et bien plus 
encore ! Cet événement a été un véritable succès, salué non seulement par les 
joueurs, mais aussi par Monsieur le Maire, qui s’est dit impressionné par le sérieux 
de l’organisation et a tenu à féliciter les dirigeants du club. Ceci témoigne une fois  
de plus de l'engagement du SFC à fédérer la commune autour des valeurs du sport. 

Spectacle “L’HIVER SERA CHAUD !” embrase les cœurs
Proposée par l’Association Unis Vers Ecolo du Jardin de 
Champagne, la représentation “L’HIVER SERA CHAUD !” a 
offert une expérience singulière, mêlant émotion, humour 
et réflexion autour de la question climatique. Imaginé par 
le collectif ENSEMBLE TOUT CONTRE, ce spectacle hybride 
mêle théâtre de rue, comédie musicale et performance 
participative pour évoquer avec délicatesse, les enjeux du 
réchauffement climatique. Pendant près de 2h, les artistes 
ont enchaîné chants, improvisations, danses et échanges 
avec le public, dans une ambiance chaleureuse.
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Le grand LOTO des Sapeurs-Pompiers
Le samedi 12 avril, l’Amicale des sapeurs-pompiers a brillé 
avec son Grand LOTO annuel. Dès 18h, les portes se sont 
ouvertes sur une salle comble, remplie d’enthousiastes 
venus passer un moment de détente, de jeu et de partage. 
Petits et grands ont répondu présents pour faire de cette 
soirée un véritable succès ! Au programme : une ambiance 
chaleureuse, des rires, du suspense… et surtout, de nombreux 
lots à la clé ! Dès 20h30, les premières boules ont été tirées 
sous les applaudissements du public. Parmi les lots en jeu : 
des articles multimédias dernier cri, des équipements de 
cuisine, du matériel de bricolage, de la gastronomie fine, 
sans oublier des produits hi-fi très convoités. Une tombola 
100% gagnante a également rythmé la soirée, pour le plus 
grand bonheur des participants. Le snack et la buvette ont, 
eux aussi, connu un franc succès, permettant à chacun de 
se restaurer tout en profitant de l’événement : il y en avait 
pour tous les goûts ! Un grand bravo aux organisateurs et 
bénévoles de l’Association pour leur accueil chaleureux et 
leur investissement. Grâce à eux, cette édition du Grand 
LOTO restera gravée dans les mémoires comme un beau 
moment de partage, de solidarité… et de chance !

2ème édition de la fête du Printemps 
Le samedi 24 mai, la Fête du Printemps a une nouvelle fois conquis le cœur des habitants et 
des visiteurs venus nombreux célébrer l’arrivée des beaux jours. Après une première édition très 
appréciée, cette édition festive et familiale a tenu toutes ses promesses ! La journée a débuté 
avec un concert suivi d’un bal dansant qui a rapidement embarqué le public dans une ambiance 
joyeuse et festive. Le spectacle vivant, applaudi par les petits comme les grands, a également 
rencontré un franc succès, tout comme les nombreux jeux pour enfants, qui ont fait le bonheur des 
familles. Parmi les temps forts de la journée, l’exposition photo a attiré de nombreux visiteurs, 
venus admirer les œuvres d’artistes locaux. L’espace ateliers, quant à lui, a connu une belle 
affluence : l’atelier de réparation de vélos a permis à plusieurs participants de redonner vie à 
leur bicyclette, tandis que les ateliers créatifs ont séduit les esprits curieux et les amoureux du 
"fait main". Le marché de créateurs a, lui aussi, connu un franc succès : les stands d’artisans, 
producteurs et exposants locaux ont mis en valeur toute la richesse du territoire. Cette journée 
a été rendue possible grâce à l’engagement des associations locales, des bénévoles, des 
partenaires mobilisés, ainsi qu’à l’aide de la municipalité, afin de faire de cette fête un 
véritable moment de partage, de lien social et de valorisation du patrimoine local.
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Exposition Champagne d’hier et d’aujourd’hui : 
un hommage artistique à la mémoire de notre commune
Le samedi 31 mai, la salle Claude Germain a accueilli de nombreux visiteurs à l’occasion du 
vernissage de l’exposition Champagne d’hier et d’aujourd’hui, organisée par la commission 
Culture, Mémoire et Patrimoine du Conseil des Aînés, en partenariat avec la Municipalité.

En présence des élus de la commune, des membres du Conseil des Aînés, de nombreux habitants, le vernissage a été 
l’occasion de partager souvenirs, émotions et découvertes autour d’un patrimoine commun riche et vivant.

Un hommage artistique à notre patrimoine
Cette exposition, mêlant plusieurs formes d’art, rassemble photographies, peintures, dessins, sculpture et films, dans 
une mise en lumière inédite des lieux emblématiques de Champagne à travers le temps. Une rencontre entre mémoire 
et modernité, proposée par les aînés de notre village.

 

• L’église Notre-Dame de l’Assomption : depuis 900 ans, elle veille sur Champagne, symbole de notre histoire.
• Les lavoirs : reflets du quotidien d’autrefois, ces havres de charme sont aujourd'hui les gardiens du souvenir.
• Le château de Montigny : disparu dans les flammes de 1944, ce joyau demeure vivant dans le cœur des habitants.
• Les bords de l’Oise : entre sérénité et menace, ce paysage révèle la beauté de la nature.
• Les écoles : berceaux du savoir, elles incarnent l’espoir et l’avenir de nos enfants.
• La gare ferroviaire : point de passage, elle relie les générations à travers les époques.
• La place des Tilleuls, devenue place Quideau : un lieu central, théâtre de rassemblements et de souvenirs partagés.
• La mairie : lieu de service et de décisions, elle symbolise le lien entre l’administration et les citoyens.
• La centrale EDF : géant industriel aujourd'hui disparu, mais dont l’empreinte marque encore les esprits.
• Les quartiers : en constante évolution, ils dessinent les contours d’un Champagne moderne.
• Les commerces : à travers leurs vitrines, c’est toute une vie locale qui se raconte.
• Agriculture et fermes : les terres agricoles sont les racines profondes de notre village.
Chaque thème, chaque œuvre, chaque image raconte un morceau de Champagne. Une invitation à explorer, 
ressentir et comprendre notre commune à travers le regard croisé de plusieurs générations.

Une exposition artistique et sensible
Les photographies anciennes proviennent des riches collections personnelles de Monsieur Storm, de 
Monsieur Bilbao et Madame Poiret notamment. Une partie des photographies contemporaines ont 
été réalisées par le Conseil des Jeunes, apportant un regard neuf sur notre territoire. Les peintures, 
dessins et sculptures ont été créés par les artistes de l’ALCC. Et une sculpture inédite d'un angelot 
de notre église a également été réalisée par Madame Folgringer.

Cette exposition est le fruit d’un travail collectif minutieux mené par toute la Commission du Conseil 
des Aînés, en étroite collaboration avec la municipalité. Une belle illustration de l’attachement des 
Champenois à leur territoire.

Merci à toutes celles et ceux qui ont participé, visité ou contribué à faire de cette exposition un moment fort 
de la vie culturelle et citoyenne de notre commune.

Rolande REBYFFÉ
Adjointe déléguée aux  

affaires sociales et logement

AFFAIRES  
SOCIALES
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Thème 

"dessin
s animés"

Carnaval 

Koh-Lant'Pâques

Les rues ont été envahies par 
des princesses, des super-héros, 
des personnages célèbres du 
monde de l'animation (...). Le 
cortège s'est élancé depuis 
l'école Duhamel, traversant la 
ville dans une ambiance festive. 
Musiques, chants et fanfare ont 
accompagné les participants 
tout au long du parcours. Le 
défilé a atteint le parc 
municipal, magnifiquement 
décoré par le Centre de 
Loisirs,  pour l’embrasement du 
« Bonhomme Carnaval »,  Bob 
l'Éponge, créé par les services 
techniques de la Mairie.

Les cloches sont passées... mais 

elles ont laissé bien plus que du 

chocolat derrière elles ! Le parc 

municipal de Champagne-sur-

Oise s’est transformé en véritable 

terrain d’aventures à l’occasion 

de Koh-Lant’ Pâques.

Familles, enfants et animateurs ont investi un parc superbement décoré sur le thème de Koh-Lanta.

Les aventures de votre 
Centre de Loisirs !

JEUNESSE

Abdel BABACI  
Adjoint délégué à la  

jeunesse et vie associative

Vendredi 16 mai 2025, le 
Centre de Loisirs a offert 
un véritable moment de 

magie à l’occasion de son traditionnel 
spectacle de fin d’année. Près de 200 
personnes se sont réunies au Centre 
Culturel et Sportif métamorphosé pour 
l’occasion sur le thème de la fête 
foraine. Une décoration flamboyante 
et colorée. Bravo aux équipes du 
centre pour cette transformation 
spectaculaire !

Bravo aux 
enfants pour 

ce magnifique 
spectacle !

Spectacle de fin d'année
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Ça s'est passé
à Champagne-sur-Oise !

MARS 2025
20 La grande lessive à l'école Duhamel

Mardi

Samedi
12 12 Atelier "Animons Jeux" à la bibliothèque

FÉVRIER 2025Samedi
12  1 Conférence d'histoire de l'art : les scandales de l'Art
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AVRIL 2025
 4

Vendredi
Formation du savoir rouler à l'école Duhamel

 7

Lundi
Repas des Seniors

11

Vendredi
Spectacle PIVO : l'Art d'avoir toujours raison

 8 Visite du château d'Auvers sur Oise des élèves Duhamel

Mardi
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 5 Passage du permis piéton à l'école du Centre

Lundi

MAI 2025Jeudi
 1 Distribution du Muguet aux ainées Champenoises

15 Sortie des séniors en Champagne

Jeudi

16

Mercredi
Sortie au musée air et espace pour les élèves Duhamel
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17 Conférence d'histoire de l'art : Camille Claudel

Samedi

16 Sortie du souvenir dans la Somme avec les classes de CM2

Vendredi

31 Visite du comité de jumelage "Welwyn" à Champagne

Vendredi

 4 Escape game à la bibliothèque

Mercredi JUIN 2025
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Thierry JOUÈ
Conseiller municipal 
délégué à la culture

CULTURE

Corinne ENCINAS, votre bibliothécaire, vous propose quelques-
uns de ses livres et DVD coups de cœur pour petits et grands.  
Retrouvez-les tous à la bibliothèque :

Pour les petits : "Cherche et trouve des tout-petits"  
Bienvenue au temps des dinosaures ! Les enfants vont découvrir leur univers fascinant 
et retrouver les éléments bien cachés sur chaque double page !

À travers 9 planches foisonnantes de détails, ils vont découvrir le monde des dinosaures.

« La prof » de Freida McFadden
Freida McFadden est une écrivaine et médecin praticienne américaine, spécialisée dans 
les lésions cérébrales. Elle est l'auteure, sous ce pseudonyme, de plusieurs best sellers, des 
thrillers psychologiques se déroulant dans le monde médical. Publié en 2022, "La Femme de 
ménage" devient un best-seller international. Elle publie « La Psy » en 2024. 
Les adeptes de Freida McFadden attendaient avec impatience la découverte de ce 
roman…. L'écrivaine américaine l’a enfin sorti, un livre au suspense haletant dans la lignée de 
la trilogie qui a fait son succès.

Il succède à la trilogie de « La Femme de ménage », trilogie au succès mondial qui a permis 
à cette autrice américaine de sortir de l'ombre.
Dans La Prof, Freida McFadden suit Eve et Nate, un couple de professeurs qui enseignent 
dans le même lycée. Leur quotidien se trouve bouleversé lorsque Addie, une élève au passé 
sulfureux, intègre leurs classes respectives.

« Tout le monde aime Clara » de David Foenkinos
David Foenkinos est né en 1974, il est à la fois romancier, dramaturge et réalisateur. Ceci est 
son vingtième roman. Il a obtenu le Goncourt des lycéens pour Charlotte (Gallimard, 2014). 
Certains de ses livres ont été portés à l’écran : La Délicatesse (Gallimard, 2009), Le Mystère 
Henri Pick (Gallimard, 2016), et Les Souvenirs (Gallimard, 2011).

Amour, écriture, et voyance, un cocktail plein d’humanité…
Alexis, cinquante ans, vient de s’inscrire à un atelier d’écriture après l’accident de sa fille Clara 
plongée dans le coma. L’animateur de l’atelier, Ruprez, a publié un livre dans sa jeunesse qui 
n’a pas trouvé son lectorat. 
L’accident de Clara va rapprocher Alexis et Marie, son ex-femme, dans leur souffrance. Son 
réveil après 8 mois de coma fera de Clara une toute autre personne, capable de deviner les 
pensées et les désirs de ceux qui l’entourent. Qu’adviendra-t-il des dons de Clara ?

Le programme complet des activités et animations de la bibliothèque est disponible en ligne 
sur le site de la commune : champagne95.fr ou par téléphone au : 01 34 70 98 03.

NOS LIVRES
COUPS DE CŒUR 

Pour les plus grands : un album sur la différence, "Grande, grande, grande" de 
Claude Bobetti  
Les vacances d'été étaient passées en un clin d'œil. À l'école, un mois seulement après la 
rentrée, des groupes s'étaient déjà formés. Mais aucun ne voulait de toi : tu semblais invisible. 
Février fut le mois des premières moqueries. Une fille commença à se moquer de toi parce 
que tu étais un peu plus grande que les autres. Jour après jour, à chaque moquerie, à chaque 
méchanceté, à chaque exclusion, tu devenais plus malheureuse. 
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Retrouvez toutes les dates à ne pas manquer sur
champagne95.fr

VOTRE AGENDA
13 JUILLET RDV

13 juillet : célébrons la 
fête nationale ! La soirée 
débutera par un barbecue 
proposé par l’Amicale des 
Sapeurs-Pompiers. Une tom- 
-bola animera également 
le début de soirée. À 22h, 
une fanfare ouvrira la 
marche pour la retraite aux 
flambeaux. À la tombée de 
la nuit, un magnifique feu 
d’artifice illuminera le ciel. 
Pour clôturer les festivités, 
profitez d'une soirée 
dansante.

30 AOÛT - CÉRÉMONIE
Vendredi 30 août – Commémoration de la Libération de Champagne sur Oise
La Municipalité vous invite à prendre part à la cérémonie commémorative de 
la Libération de Champagne-sur-Oise, en hommage aux combattants et 
aux habitants qui ont contribué à rendre la liberté à notre commune.

En cette journée de mémoire, rassemblons-nous pour 
honorer le courage, la résistance et le sacrifice de celles et
ceux qui ont marqué l’histoire locale et nationale.

La cérémonie se déroulera en présence des élus, des 
anciens combattants, des porte-drapeaux et des habitants.
Un moment de recueillement, de transmission et d’unité pour 
ne jamais oublier.

RDV
La municipalité vous invite à 
son Forum des associations 
qui se tiendra le dimanche 
7 septembre 2025, de 10h 
à 17h, au Centre culturel 
et sportif. Comme chaque 
année, cet événement est 
l’occasion de découvrir la 
richesse du tissu associatif 
local. Sport, culture, loisirs, 
solidarité, environnement… 
une multitude d’activités et 
d’engagements vous seront 
présentés tout au long de la 
journée.

7 SEPTEMBRE

ÉVÉNEMENT
Une soirée cinéma sous les 
étoiles ! Profitez d'une séance 
en plein air avec la projection 
du chef-d'oeuvre "Le Comte 
de Monte-Cristo" : victime d’un 
complot, le jeune Edmond 
Dantès est arrêté pour un crime 
qu’il n’a pas commis. Après 14 
ans de détention il s’évade 
et revient pour se venger. La 
soirée débutera dès 20h30 
avec une animation proposée 
par Temps Danse et Fitness. La 
projection commencera à la 
tombée de la nuit !

4 JUILLET

20 SEPTEMBRE ÉVÉNEMENT
À l’occasion des Journées 
Européennes du Patrimoine, 
nous vous invitons à (re)
découvrir l’église Notre-Dame 
de l’Assomption à travers un 
programme riche et varié. 
Visites guidées, exposition 
et concert exceptionnel 
rythmeront ce week-end dédié 
à la valorisation de notre 
patrimoine local. Rendez-vous 
les 20 et 21 septembre 2025. 
Le programme complet sera 
bientôt disponible en ligne sur 
champagne95.fr.
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LIBRE EXPRESSION

Communication de la Liste 
«Champagne au cœur»

Bonjour à toutes et à tous,

Nous vous rappelons que cette page est la vôtre .
Vous pouvez nous y contacter et nous faire part 
de vos remarques via notre e-mail accessible 
directement sur la page Facebook ou par 
e-mail : champagneaucoeur2020@outlook.

Nous vous souhaitons, à toutes et à tous, un très Bel 
Été.

Prenez bien soin de vous.

L’Equipe Champagne Au Cœur
Mme VASSEUR Corinne 
Pour l’Equipe Champagne au Cœur 

Communication de la Liste de la majorité 
municipale :
« Faire Vivre Champagne »

Chères Champenoises Chers Champenois,

Les premières chaleurs de l’été et l’approche des vacances 
procurent, à chacun, un sentiment de répit au seuil d’une 
année de travail et d’activités, bien remplie.
Pour ceux qui auront la chance de prendre des congés, ce 
sera, également, le temps de resserrer les liens familiaux et de 
se ressourcer pour repartir avec une énergie nouvelle pour 
affronter la rentrée.

Une rentrée qui va lancer la campagne électorale pour les 
élections municipales de mars 2026.

Nul doute que les candidatures nombreuses et variées vont 
emplir l’espace médiatique, les réseaux sociaux ainsi que les 
lieux de discussions publics.

Comme c’est l’usage, les promesses, la surenchère et les 
projets sans financement vont fleurir et vous donner l’illusion 
d’être réalisables, mais comme le dit l’adage : « les promesses 
n’engagent que ceux qui y croient ».

Notre équipe est aux affaires depuis bientôt six ans, c’est à la 
fois long mais aussi très court pour mener à bien l’intégralité 
de notre programme de campagne de 2020.

Nous pouvons, cependant, nous enorgueillir d’avoir 
concrétisé une grande partie de nos objectifs. Champagne 
est, désormais, une ville active, propre, bénéficiant d’un 
cadre privilégié et dans laquelle il fait bon vivre. Tout ceci est 
le résultat d’une vision d’avenir pour Champagne et dont les 
résultats seront tangibles à court terme.
Vous aurez donc bientôt la possibilité de poursuivre la 
trajectoire que notre équipe a initiée, ou être sensibles au 
chant des sirènes, avec toute la part d’inconnu et d’aléas 
que cela comporte.

En attendant, nous poursuivons notre programme festif afin de 
vous divertir, nos services techniques et les agents d’entretien 
se mobilisent pour rendre notre commune agréable et plus 
propre, les services administratifs gèrent, la police Municipale 
veille et protège, les services de l’enfance prennent soin de 
nos petits, les associations animent avec notre soutien… bref, 
notre commune vit conformément à notre slogan : « faire 
vivre Champagne ».

Votre confiance et votre soutien forgent notre motivation. 
Avec vous et pour vous, continuons ensemble à rendre notre 
commune encore plus agréable.

L’équipe « faire vivre Champagne »



2727

ÉTAT CIVIL

12/11/2024 
Marcel PFLIEGER

24/02/2025 
Alain, Michel LOISON

05/04/2025 
Michel, Gérard, Henri DESPRES

25/03/2025 
Mattia PEREIRA

03/04/2025 
Gabrielle, Juliette, Rolande PARENT

10/05/2025 
Alix, Charly, Ulysse LEFAUCONNIER MERGEN  

14/12/2024 
Joyce TÊTU & Anthony MUNOZ

Hommage à Christian Migliavacca 
C’est avec une profonde tristesse que nous avons appris la disparition le lundi 17 mars 2025 de 
Christian Migliavacca, conseiller municipal, figure respectée et engagée de notre commune. 
 
Christian Migliavacca a marqué la vie publique par son dévouement, sa rigueur et son sens du 
service. Tout au long de son mandat, il a œuvré avec conviction pour le bien commun, toujours 
guidé par des valeurs d’écoute, de dialogue et de responsabilité. 
Son engagement sincère et constant a laissé une empreinte durable dans les projets qu’il a 
portés, comme dans les relations humaines qu’il a su tisser avec ses collègues et les citoyens. 
 
Au-delà de l’élu, c’est aussi l’homme que nous souhaitions saluer 
aujourd’hui : un homme intègre, bienveillant, et profondément 
humain. Son départ laisse un vide, mais aussi une trace forte dans la 
mémoire de ceux qui ont eu la chance de travailler à ses côtés ou de 
croiser son chemin. 
 
À Thérèse, son épouse, sa famille et à ses proches, Stéphane Carteado, 
Maire de Champagne-sur-Oise, ainsi que l’ensemble du Conseil 
municipal, adressent leurs pensées les plus sincères. Puissent-ils trouver 
un peu de réconfort dans l’estime profonde et la reconnaissance que 
nous témoignons aujourd’hui.

   INFOS PRATIQUES

Rappel : profitez de vos services de proximité !
Retrouvez de nombreux services sur la pharmacie en ligne pour accéder facilement aux horaires 
d’ouverture, envoyer vos ordonnances en quelques clics, prendre rendez-vous avec votre 
pharmacien et  profiter de la livraison de médicaments à domicile.

erratum erratum

Demande ou renouvellement de la carte SCOL’R – Rentrée scolaire 2025-2026
Vous souhaitez effectuer une première demande ou un renouvellement de la carte SCOL’R pour 
votre enfant ? Rendez-vous sur iledefrance-mobilites.fr (inscriptions et paiement en ligne).

Retrouver la carte vitale aussi en application
Grâce à l'application, vous aurez toujours votre carte vitale en poche ! La mise à jour se fera 
automatiquement et la sécurité de vos données est garantie. Télécharger l'application depuis le 
store de votre smartphone.
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